PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

26-10-24

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Senador de Morena que no estuvo en la votación de la reforma de supremacía constitucional aclara su ausencia

Ricardo Sheffield salió de la Cámara de Senadores antes de emitir su voto a favor o en contra del dictamen

Por Brenda Terreros



El senador Ricardo Sheffield aclaró su ausencia en la votación de la reforma de supremacía constitucional (Foto X/mSheffieldSto)

Ante las especulaciones que surgieron alrededor de su ausencia, el **senador Ricardo Sheffield** aclaró la razón por la que no estuvo presente durante la votación de la **reforma de supremacía constitucional**.

El legislador explicó que tuvo que salir del **Senado** de la República antes de que iniciativa fuera votada en el Pleno a causa de una emergencia familiar que lo obligó a viajar de la Ciudad de México a León, Guanajuato.

"Los problemas de salud muchas veces no avisan, y como padre de tres hijas estoy siempre al pendiente. El día de ayer, en apoyo a mi esposa tuve que regresar de CDMX a León para atender un **tema de salud inesperado que presentó mi pequeña de 10 años y que terminó en una cirugía menor**", sostuvo el también exprocurador Federal del Consumidor.

Senador de Morena que no estuvo en la votación de la reforma de supremacía constitucional aclara su ausencia - Infobae